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Ofícion 175/2022- GP

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
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N20orOLO,
Ref. Ofício n 115/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta ao Requerimento apresentado
nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 18 de agosto de 2022
apresentamos a seguinte resposta:

Requerimento do Vereador Cícero Evangelista Lopes - lotação dos monitores de
transportes, identificando os concursados, selecionados e quais rotas estão com
vacância.

Resposta -O presente requerimento foi enviado a Secretaria Municipal de Educação
que providenciará a respostae enviará a essa casa legislativa.

Requerimento do Vereador Cícero Evangelista Lopes - toda documentação da
contratação da empresa para conserto da pavimentação da avenida Cicero José do
Nascimento, incluindo contratos, medições e pagamentos.

Resposta - 0 presente requerimento foi enviado ao setor de licitação que
providenciará a documentação e enviará a essa casa legislativa.

Requerimento da Vereadora Lucimar Bernardo - quais providências estão sendo
tomadas para contratar professores de apoio com o intuito de dá suporte nas turmas
de creches e educaçāo infantil das seguintes escolas municipais: José Batista de Lima
(Sitio Crioulas); Leão Sampaio (Distrito Santa Vitória); Tarcísio Gonçalves (Sítio
Angico/Malhada Funda); Francisco André de França (Agrovila).

Resposta -0 presente requerimento foi enviado a Secretaria Municipal de Educação
que providenciará a resposta e enviará a essa casa legislativa.

Requerimento do Vereador Antônio Wilton dosSantos - informações sobre quando
serão feitas as recuperações dos asfaltos nas ruas da sede municipal.
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Resposta - Informamos que o Município já está providenciando processo licitatório
para iniciar o mais breve possível os reparos necessários.

Requerimento do Vereador Antônio Wilton dos Santos - informações de quantas
rotas municipais estão sendo realizadas para transportar os alunos da rede de ensino
público municipal. Além de solicitar o número de aluno e a quantidade de veículo
para cada rota, especificando o veículo e qual a capacidade máxima que ele pode
transportar dentro do limite da legalidade.

Resposta -O presente requerimento foi enviado a Secretaria Municipal de Educação
que providenciará a resposta e enviará a essa casa legislativa.

Requerimento do Vereador Antônio Wilton dos Santos - informações sobre o por
quê do posto de saúde do Sítio Mocó ainda não ter sido inaugurado e estar
funcionando.

Resposta – Informamos que ainda faltam alguns detalhes a serem concluídos, mas
brevemente será inaugurado.

Requerimento da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - justificativas sobre a não
utilização do brasão oficial do município nos documentos oficiais do executivo.

Resposta – Informamos que o Brasão está de acordo com o que consta na página 07,
da Lei 092/2013.

Requerimento da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - justificativas sobre o não
envio do Projeto de Lei atualizando os saláios dos cargos comissionados abaixo do
salário mínimo vigente no país.

Resposta– Informamos a Vossa Senhoria que a assessoria jurídica do Município já está
verificando a viabilidade de enviar esse projeto de lei o mais breve possível.

Requerimento da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - justificativas sobre a não
atualização salarial dos contratos de professores selecionados e ampliados, visto que
há limite legal para gastos com pessoal, tando financeiros como constitucional.

Resposta -O presente requerimento foi enviado a Secretaria Municipal de Educação
que providenciará a resposta e enviará a essa casa legislativa.

Atenciosamente,

Marconé Tayáres de Luna
Prefeito
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